

Floriane Trientz

De: jf coutant <jf.coutant@yahoo.fr>
Envoyé: samedi 10 juillet 2021 12:35
À: f.gaillieue@cc-vierzon.fr; declaration.de.projetvierzon@cc-vierzon.fr
Objet: Enquête publique pour la construction d'un bâtiment logistique

Madame, Monsieur

En page 26 concernant l'intérêt général du projet il est mentionné "...La logistique représente 10 % du PIB national, 200 milliards d'euros de chiffres d'affaires, et 1,8 millions d'emplois..."

Entreposer du fret dans un bâtiment et l'évacuer sans le transformer est un poste de dépense, pas un poste de création de richesses.

La construction de centres logistiques est un gâteau qui enrichit surtout leurs promoteurs et qui continuera à prospérer tant qu'il y aura des ressources financières, ce que l'on peut constater en particulier le long de ce qui était la nationale 20 puisqu'un grand nombre de villes ou villages ont leur centre logistique ou sont en train d'en construire. Il y aura bientôt plus de centre logistique que d'usine de production.

S'enorgueillir de créer de futures friches industrielles n'est peut être pas le meilleur cadeau à offrir aux générations à venir alors que le parc technologique a toutes les raisons d'être une fierté hormis le fait qu'il ne se développe pas rapidement. La Silicon Valley ne s'est pas construite en un jour.

Cordialement
Jean-François Coutant